

NOUVEL ALBUM RSF

100 dessins de Sempé pour la liberté de la presse

A PARAÎTRE LE 4 JUILLET 2019

(information sous embargo jusqu'au 3 juillet)

Cet été, Sempé s'engage auprès de Reporters sans frontières et vous offre 100 dessins plein d'esprit, rassemblés dans un album humoristique et pétillant. En hommage attendu, cette nouvelle édition revisite la France de Sempé, pays poétique et désopilant en noir et blanc ou en couleurs pastel. Dans de vastes paysages ou des intérieurs trop vastes ou trop étroits pour eux, ses personnages de tous âges se mesurent aux joies, aux grandeurs, aux petitesesses et aux mystères de la vie et, dans un va-et-vient entre l'art et le réel, nous renvoient d'un trait d'esprit et d'un trait de crayon pareillement sûrs, à notre faible et orgueilleuse humanité. En grands connaisseurs de l'oeuvre de Sempé, Antoine de Caunes et Jean-Noël Jeanneney ont offert de témoigner, chacun à sa manière, de leur rieuse admiration.

Ce nouvel album de RSF s'ouvre par un dossier spécial "Quel horizon pour la presse quotidienne régionale ?"



« Disons les choses simplement : j'ai toujours aimé Sempé, et je l'aimerais toujours. À la fois parce qu'il me touche au plus intime, au point que, comme des millions d'hommes plus ou moins mûrs, je peux l'affirmer : « Le petit Nicolas, c'est moi », mais aussi parce que depuis toujours c'est l'un des seuls à parvenir à me rendre le sourire, y compris dans les circonstances les plus sombres. »

Antoine de Caunes

« Il est de précieux mystères qu'on n'éprouve pas d'abord le goût d'éclairer et avec lesquels on aime à entretenir un commerce privilégié. Ainsi de la grâce sans pareille qui enveloppe toute entière l'oeuvre de Sempé. »

Jean-Noël Jeanneney

La vente des albums de photographie constitue une ressource essentielle pour Reporters sans frontières (30 % du budget annuel). Grâce au soutien de ses partenaires : Prestalis, le SNDP, Culture Presse, les Maisons de la Presse, Mag Presse, Mediakiosk, Promap, Relay, Interforum, la Fnac, ainsi que toutes les enseignes qui diffusent gracieusement l'album, les bénéfices de ces ventes sont intégralement reversés à l'association.

Fondée en 1985 par quatre journalistes, Reporters sans frontières (RSF) est une organisation non-gouvernementale à but non lucratif, reconnue d'intérêt public, indépendante, avec un statut consultatif à l'ONU, à l'Unesco, au Conseil de l'Europe, à l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) et à la Commission africaine des droits de l'Homme et des peuples. L'organisation est aujourd'hui un leader pour la défense et la promotion de la liberté de l'information dans le monde. Avec un siège à Paris, elle dispose de bureaux, de sections ou de représentants dans 17 villes (Berlin, Bruxelles, Genève, Helsinki, Istanbul, Karachi, Kiev, Londres, Madrid, Mexico, Rio de Janeiro, San Francisco, Stockholm, Taipei, Tunis, Vienne, Washington), de correspondants dans 130 pays et d'une quinzaine d'organisations partenaires locales.

Contact presse

2e BUREAU

Martial Hobeniche, Marie-René de La Guillonnière

rsf@2e-bureau.com

+33 1 42 33 93 18

www.2e-bureau.com